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ACTUALITÉS  

CHERES DUNOISES, CHERS DUNOIS, 

Florent Pauly. 

Foire artisanale, une année 

pour les abeilles 

La saison des fêtes s’est terminée et la rentrée est arrivée. Un été qui 

n’a pas été des plus caniculaires mais qui nous oblige à prendre en 

compte de plus en plus le réchauffement climatique. Les niveaux 

d’eau ne sont pas aux plus hauts mais le dernier épisode orageux 

d’août, avec de très fortes précipitations a engendré des dégâts 

dans des habitations et sur les chemins. A ce sujet, nous essayons de 

trouver des fonds pour les réparations. Pour l’eau, c’est aussi 

poursuivre les économies sur nos consommations. Une réunion 

publique est prévue à ce sujet. Cette période est celle de la rentrée. 

Nos écolières et écoliers du RPI du Douctouyre ont vu leur 

fonctionnement chamboulé. La sortie d’Arvigna et de Calzan du 

RPI, a engendré la perte d’une classe non compensée à ce jour, 

malgré un nombre d’enfants global stable. Nous y travaillons et 

notre réflexion se poursuit sur le groupe scolaire à venir. Nous 

avançons aussi sur notre accompagnement Village d’Avenir. En 

juillet, nous avons échangé avec la population et nos structures 

partenaires, au sujet de 3 projets : la nouvelle zone à urbaniser après 

l’écolotissement, la maison à solier et la mobilité douce. Un rendu 

final d’ici la fin de l’année est prévu. Au-delà de la réflexion, parlons 

concret ! La signature de la convention avec le Conseil 

Départemental et ALOGEA marque la concrétisation officielle du 

lancement de la construction de 5 nouveaux logements. Enfin 

saluons l’inauguration, tant attendue, officieuse et officielle de notre 

épicerie l’Aoudouc. Pour celles et ceux qui n’y sont toujours pas 

venus, vous êtes les bienvenus !! N’écoutez pas les ragots, et venez 

faire votre propre expérience ! Un très 

grand merci à toutes celles et ceux qui se 

sont investis dans ce projet auquel nous 

souhaitons une belle et grande vie !! 

Pour le conseil municipal 

L’équipe technique de la commune 

dirigée par Florian Raynaud Canavy a 

le plaisir d’accueillir deux nouveaux 

agents  :  Thomas Del igne en 

remplacement d’un agent, Emmanuel 

Coisne en renfort d’équipe. 

Nous leur souhaitons la Bienvenue ! 

DEPART ET ARRIVEE A L’ECOLE DE DUN 

Renfort pour l’équipe technique 

Cette rentrée, après le départ à la retraite d'Annick 

Alliey en juin dernier, Christelle Jany a poussé  la porte 

de la classe de Dun avec un sentiment particulier. 

Celui de retrouver l'école de son enfance. Après le 

départ de la commune d'Arvigna du Sivom, et la 

fermeture de son école, Christelle Jany a pu obtenir 

cette affectation dont nous nous réjouissons. Nous lui 

souhaitons la bienvenue et de développer avec ses 

qualités d'enseignante, les projets dont les élèves se souviendront 

avec plaisir. Le thème de cette année est "rencontre avec un autre 

monde". 

La prochaine animation du Foyer Rural 

verra le retour de la foire artisanale le 

dimanche 6 octobre de 10h à 18h. Ce 

sympathique marché d’artisans, 

d’artistes et de producteurs se déroule 

au cœur du village, sur l’allée des 

Platanes. Nouveauté de cette année, 

la vedette de la foire sera l’abeille ! 

Une conférence sera donnée à 11h par 

Pascal Georges, président du GDSA 09, 

le Groupement de défense sanitaire 

apicole de l’Ariège. Grillades et 

produits locaux pour le déjeuner et 

concert avec Harold’s Cover. 

Réservations pour le marché par SMS 

au 07 68 31 43 84. 

1ère Foire aux arbres à DUN 

Le dimanche 24 novembre de 10h à 

17h à l’allée des platanes, la fête de 

l'arbre en Douc' vous accueille. Cette 

foire sera l'occasion de dénicher des 

f rui t iers ,  pet i ts  f rui ts ,  arbustes 

ornementaux chez de nombreux.ses 

pépiniéristes. Vente, marché artisanal 

autour de l’arbre, ateliers, conférence. 

Restauration et buvette sur place. A 

l'initiative de la pépinière du Sarradel et 

la pépinière Vieille Branche, avec 

l'association Mescladouc, le Foyer Rural 

et la Commune de DUN. 



 Participez... 

VIVRE ENSEMBLE         SOLIDARITE       CADRE DE VIE        EQUIPEMENTS        ASSOCIATIONS         ECONOMIE 

La commune poursuit sa volonté de trouver des solutions d’économies pour les administrés. Le 

vendredi 4 octobre à 18 h 30, à la salle d’animation, aura lieu une réunion publique dont le sujet 

est « Economisons l’eau en vallées de Dun ». Ce moment consistera à une intervention du SMDEA 

sur les économies d’eau possibles de tout un chacun chez soi et se terminera par la distribution 

d’un kit hydroéconome gratuit à chaque foyer de la commune de Dun (composé de 2 régulateurs 

de débit, une éco douchette et sac économiseur WC), visant à réduire jusqu’à 50 % de votre 

consommation d’eau et jusqu’à 200 € sur votre facture d’eau ! Nous vous attendons nombreux ! 

 

 

LES ACTIVITES DE LA RENTREE 

La médiathèque fête cet automne ses 5 années d'ouverture en se parant de 

voiles d’ombrage qui vont permettre de profiter du patio extérieur. La 

médiathèque a rapidement trouvé son public. Elle rayonne grâce à la présence 

d'Alice Gilbert qui s'appuie sur une équipe de bénévoles toujours aussi impliquée. 

Si le cœur vous en dit, vous pouvez pousser la porte et rejoindre cette équipe 

bienveillante et chaleureuse. Prochain évènement : Lecture rythmée, "Shadow 

ou la mécanique des corps", le vendredi 18 octobre de 19h à 20h, tout public +12 

ans. Renseignements : 05.61.68.81.44 ou bibliodun@gmail.com.  

PILATE - Vanessa De Lignière vous propose des séances de Pilate. Séances individuelles ou 

groupées à la demande. Au hameau de La borde.  Renseignements : 06.06.48.52.50  
 

GYM ADAPTEE - Le Foyer Rural vous propose des séances d’activités, remise en mouvement. Tous 

les jeudis de 15h à 16h45 à la salle d’animation. Renseignements auprès d’André : 06.32.95.03.59 
 

RANDONNEE - Le Foyer Rural organise des randonnées certains week-ends. Renseignements : 

info@foyer-rural-dun.com ou sur le groupe Whatsapp randonnée (envoyez votre numéro de 

mobile pour être intégré au groupe) 
 

TENNIS - Reprise des cours enfants au printemps 2025. Avec Le Foyer rural et Joep Schreurs. 
 

ECHECS - Le Foyer Rural vous propose des ateliers de jeux d’échecs. Tous les mardis à partir de 

18h30 à la salle d’Animation. Renseignements auprès d’Eric : 07.88.79.69.70 ou sur info@foyer-rural-

dun.com 
 

CHANT POLYPHONIQUE - L'association Muz’ycante vous propose des ateliers de chants 

polyphoniques traditionnels et modernes de la Méditerranée. Tous les jeudis de 18h30 à 20h30 à la 

salle d'Engraviès. Renseignements auprès de Suzy : 06.79.62.78.74 ou sur  muzycante@gmail.com. 

LA MEDIATHEQUE HISSE LES VOILES 

DES ECONOMIES D’EAU ET D’ARGENT 

Tout d’abord nous remercions la commune Fontiers-carbadès pour le don des 

panneaux APICITE, label obtenu par notre commune le 18 décembre dernier. Par 

ailleurs, la commune a pu créer un « Rucher communal », grâce au don de deux 

ruches effectué par Mr DARRAS de La Borde de Sainte Croix. L’une d'elle a été 

joliment peinte par les enfants de l'ALAE de Lieurac au printemps dernier lors 

d'activités autour de l'abeille. Ces deux ruches sont maintenant habitées grâce à 

Alain Fernandez qui a créé des essaims artificiels pour les mettre en location à 

l'intérieur. Ce « Rucher pédagogique » permettra d’initier et sensibiliser les écoles et 

tous volontaires à ce magnifique monde des abeilles. Une journée autour de 

l'abeille est organisée lors de la foire artisanale avec le Foyer Rural le 6 octobre. 

UN VILLAGE POUR LES ABEILLES 

La conférence sur le piégeage du frelon asiatique organisée par le Foyer Rural en mars dernier 

porte ses fruits. La vallée sensibilisée face à ce fléau, a largement participé au piégeage des 

reines fondatrices allant de février à mai. Ces prises se ressentent au niveau des ruches, des fleurs 

et des fruits… En ce début d'automne l’activité de ses prédateurs est bien moindre que les années 

précédentes, voire inexistante. Merci à vous pour votre implication. 

UN BILAN POSITIF SUR LE PIEGEAGE DES FRELONS ASIATIQUES 


